
前期生徒総会
今回の生徒総会で議題に上がったものの結果報告です。

●女子の胸当てをなくしてほしい

夏服の胸当てがリュックサックを

背負った時に重さで首がしまることと、

通気性が悪く夏服にあっていない。

先生の回答→制服は制服検討委員会で

決まるのですぐには変えられない。今

は規則に従って折ったり切ったりしな

いようにしてください。

●廊下の照明を明るくして欲しい

職員室前の廊下が暗くて先生の違いがわからない。

先生の回答→授業と関係のないところではエコ活動として照明を少なくしています。

●ペットボトルの自動販売機を設

置して欲しい

紙コップや缶は保管しにくいの

でペットボトルが欲しい。

先生の回答→自動販売機が今７台

あり、置くスペースがなく、電気を

使いすぎる。業者との契約があるの

で途中でペットボトルに変えるの

は無理です。ふたつきの缶があるの

でそれを利用してください。
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サブテーマとテーマ曲は６月３日（火）の

海高祭のLHR で各クラスから募集します

のでよろしくお願いします。

●グラウンド（特にテニスコート）の水はけを良くして欲しい、土の整備をして欲

しい

テニスコートの水はけが悪くて雨の次の日の練習がしにくくなる。

先生の回答→大きな工事は学校ではなく県からの許可が必要です。土の補充はでき

るのですぐに水はけを良くしたいのであれば土の補充をします。テニスコートの要

望は県にしているので、近いうちにできるはずです。

海高祭
海高祭のメインテーマを総会で発表しました。

「この海南高校でみんなと出会い過ごした一瞬一瞬、これからみんなと

過ごすかけがえのない瞬間を最高の思い出にしよう！」という思いを込めて

に決定しました！！


